

# COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis, le 20 mai 2016

## Réunion des défenseurs des droits de l'homme

Le 20 mai 2016, Madame Laura Baeza, Ambassadeur de l'Union européenne en Tunisie, a rencontré des défenseurs des droits de l'homme. La réunion a été une occasion d'échanger des expériences sur les défis dans le domaine des droits de l'homme et des possibilités de promouvoir davantage une atmosphère propice à leur défense en Tunisie.

La réunion était organisée dans le cadre des orientations de l'UE pour les défenseurs des droits humains et sera répétée annuellement. Les discussions, très riches et variées, ont porté entre autres sur la nécessité d'œuvrer à tous les niveaux, que ce soit le plaidoyer, la sensibilisation, la législation ou la mise-en-œuvre des lois afin d'améliorer la protection des défenseurs des droits de l'homme.



Un accent particulier a été mis sur le rôle central des nouvelles institutions, notamment la future Cour Constitutionnelle, pour établir la cohérence entre la Constitution de 2014 et la législation tunisienne.

Le rôle important que peuvent jouer les partenaires internationaux de la Tunisie en soutenant les efforts des défenseurs des droits de l'homme a été souligné. La société civile tunisienne, acteur clef des réussites déjà réalisées, est en pleine évolution. Pour jouer pleinement son rôle elle a besoin d'accompagnement et doit désormais participer aux consultations des politiques publiques.

**#EU4HumanRights**

Pour plus d'informations :

Délégation de l'Union européenne en Tunisie

*Jonathan Harder, Conseiller section politique - [Jonathan-Bugge.HARDER@eeas.europa.eu](mailto:Jonathan-Bugge.HARDER@eeas.europa.eu)*